









令和 6年3月25日 大田区立出雲中学校 学校だより 第12号

https://www.ota-school.ed.jp/izumo-js/

1年間ありがとうございました ~修了式の講話より~



校長 菅原 千保子

今、学年の代表者に「修了証」を渡しました。これは、一年間で学習すべきことをすべて学び 終えたということです。この1年間は皆さんにとって、どのような1年間だったでしょうか。さ まざまな経験があったことと思います。

上手くいったこと、あるいは失敗してしまったこと、人との出会いや別れ、その一つ一つに意 味があり、現在の自分をつくっています。失敗や反省から学び、次にどのように行動するかを自 分で決定していくことが大切なのです。困難に逃げずに立ち向かい、乗り越えたところに人とし ての成長があります。

「自分たちの学校は自分たちで創る」と伝え続けてきましたが、皆さんの中で少しでも学校づ くりに参画することができましたか?「めんどくさいから今まで通りでいい」「そのまま受け継ぐ ことが伝統だから」といった考え方ではなく、前例にとらわれず、ねらいを明確にして、新たな 発想を生み出してほしいと思っています。先日卒業した立派な3年生が残してくださった、出雲 中のよい「伝統」を受け継ぎつつ、皆さんの挑戦を新たに加えることで、さらに素晴らしい学校 になると確信しています。次の学年に進むにあたり、この1年間をしっかりと振り返り、来年度 にむけて新たなスタートを切っていきましょう。

今日、無事に令和5年度を修了できることを感謝します。1年生の学年だよりにあった「あり がとうカード」のように、自分を成長させてくれた仲間や先生、そして家族、皆さんのまわりで 支えてくださっているすべての人に感謝する日にしてほしいと思います。

私からも・・・昨年の4月から校長として着任した私に、生徒の皆さんはいつも笑顔で挨拶を 返し話しかけてくれました。本当にうれしかったです。ありがとうございました。また、教職員 の皆さん、精一杯支えてくださってありがとうございました。

さあ、あと2週間で、この出雲中に新一年生を迎えます。次の一年が、みんなにとってさらに 充実したものとなるように祈念し、私の挨拶といたします。

#### 春休み中の連絡について

春休み中も、平日は日直の教員が勤務し ています。(8:15~16:45) 困ったことや相談がある場合は、 遠慮なく学校にご連絡ください。

TEL 3744-2331

### 表彰がありました おめでとうございます!

陸上競技部

第 1 回南関東中学校陸上競技大会 女子中学共通円盤投 第5位 26m20 記録 2年生徒

第58回バトントワーリング関東大会出場 大田区青少年表彰 チェリーズバトンクラブ 1年生徒

# 出雲中 写真ギャラリー(3学期編)

## 教員の異動について

3月25日、修了式に引き続き、離任式を行いました。転出される皆様、これまで出雲中を 支えていただき、ありがとうございました。着任式は4月8日の始業式後に行います。

#### まなびポケットの更新作業があります

学年の更新作業のため、4月14日(日)まで「まなびポケット」による欠席連絡ができません。この間は電話にてご連絡ください。

また、お電話の際は、朝の打合せ等の関係で 8:00~8:15の間にかけていただけると ありがたいです。ご協力よろしくお願いします。

※出欠連絡機能を使用した連絡は、 4月15日(月)以降に再開予定です。

## 4月当初の予定 詳しくは4月の学校だよりに掲載します

- 4月8日(月) 始業式
- 4月9日(火) 入学式※在校生は新3年生と新2年生の 代表生徒が参列予定です
- 4月12日(金)部活動説明会



#### 春季休業中の生活について

短い春休みですが、新学期に向けての準備をよろしくお願いいたします。

また、SNSのトラブルや金銭トラブルが、近年増えております。ご家庭でもお子様の様子に変化がないか、どうぞ見守りをお願いいたします。

保護者の皆様、I年間ご理解・ご協力本当にありがとうございました。

次年度もどうぞよろしくお願いいたします。!!





## 文化祭展展示の部 力作揃い! 近隣の小学生や保護者にもご参観いただきました



オーケストラ鑑賞教室@アプリコ(2年生) プロのオーケストラやオペラ歌手の演奏を直接鑑賞 やはり生演奏はすごい!

> はじめての班行動 鎌倉への社会科見学(2年生) 事前に調べた寺社仏閣を訪ね フォトコンテストも開催!









校内研修会(1年生 道徳)

相手を尊重しながら上手な断る方法について、活発に意見交換。その後講師の元東京女子体育大学教授にご指導いただきました



図書委員会プレゼンツ「POP 対象コンテスト」

200票以上の投票により、1年生が最優秀賞に輝きました!

#### 筆の授業(音楽)

講師の先生に丁寧にご指導をいただき、あっという間に弾けるようになりました!



季節に合わせた装飾♪

学校をいつもなごませてくださっている事務室の皆さん ありがとうございます!!